

# まちのわだい

### 育英資金へ10万円の寄付金

4月5日、有限会社星川建装代表取締役の星川昭男さん (十日町) から「育英資金に役立ててほしい」と町に10万 円の寄付をいただきました。金山の子どもたちのために、 有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

# 自衛隊に4人が入隊。激励会を開催

3月25日、この4月に自衛隊に 新入隊する4人の激励会を役場で開 催しました。4人ともこの春高校を 卒業したばかりの18歳です。「入隊 しても金山で育ったことを忘れずい つか金山に恩返しをしたい」「公務 員としての自覚をもって信頼される 自衛隊員になりたい などの決意を 込めたあいさつがありました。今後 のご活躍を期待します。



前列左から正野暦さん、大場怜央さん、長倉正宗さん、柿崎翔太さん



# 栄運輸社員がゴミ拾いボランティア

3月28日、栄運輸株式会社(阿部栄一社長) の社員の皆さん6名が、下野明地区内の県道 でゴミ拾いボランティア活動を行いました。

10年前から年2回行っていて、阿部社長 は「地区内の環境美化とドライバーのマナー アップにつながると良い。」と自ら先頭に立っ て空き缶などを拾っていました。今回は大商 金山牧場の職員のみなさんと合同での実施と なりました。

# 精鋭15名が町消防団に入団! 各団・地区での活躍に期待高まる

4月4日、町消防団の辞令交付式が役場で行 われました。柿崎久芳団長より15名の新入団 員に辞令が交付され、激励の言葉がありました。

代表して、第2分団第1部の黒沼孝文さん(羽 場)が「団員としての自覚と誇りを持って職務 を遂行します」と宣誓しました。4月29日の 春季消防演習で本格デビューとなりました。



#### 金山中入学式。

## 54名が新たなスタート!

4月7日、金山中学校の入学式が行われ、新 入牛54名が中学校生活の新たなスタートを切 りました。

「共生の心を大切にしてほしい」という上村 降士校長からの激励の言葉を受けて、新入生代 表の丹駿介さんからは「何事も仲間と共に力を 合わせ頑張りたい」との誓いの言葉がありまし

今年度の全校生徒数は、昨年より16名減少し、 164名となっています。



### 春の風物詩。大堰鯉の放流!

4月22日、認定こども園めごたまの年長園児 のみなさんが、大堰への鯉の放流を行いました。 ひとりでは抱えられない程の大きさの鯉もおり、 子どもたちからは歓声が上がっていました。

放流された約200尾の鯉は、11月までのファ 月間をこの大堰・大堰公園で過ごします。元気に、 時には優雅に泳ぐ姿で、訪れる方々を癒してほし いものです。

# まちなか雛めぐり開催。「ひな膳」に舌鼓

4月2~3日、まちなか雛めぐりが、町内 中心部にて行われました。全8会場には、多 くの古今雛や錦絵などが展示されました。ま た、蔵史館には子どもたちの手づくり雛が飾 られ、成果を見ようと大勢の方で賑わいまし た。お昼の時間には、お休み処一福やにて、 数量限定で提供された「ひな膳」に、訪れた 方は、「普段食べられないものばかりで美味 しい」と舌鼓を打っていました。





